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新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様、2008 年の門出を新たな気持ちで

迎えられ、心よりお慶び申し上げます。

昨年、自民党参議院惨敗により政治停滞で景気

対策も遅れ、またサブプライムローン問題から世

界経済が低迷し、株安・円高そして原油高騰と生

活する上で厳しい時代がひしひしとやって来てい

る今日この頃であります。

7月に「和の心で　未来へウィーサーブ」をスロー

ガンとして、会長に就任し 6ヶ月がたちました。

今年は「子の年」で年男でもあり地道な活動を

心がけてクラブ運営に努める所存です。

今年は結成 40 周年を迎えるにあたり、記念事

業として小学生対象で予選・決勝も含め 12 月 3

～ 4 週の 4日間をかけてミニバスケットボール大

会が開催され、ライオンズ活動を通じて地域社会

年頭のごあいさつ

田 渕 吉 男会長
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12 月 2 日（日）、師走恒例の行事となっている

青少年指導委員会の地域奉仕活動として鳥取こど

も学園での餅つき大会が行われた。今年で 35 回

目を迎え、当クラブ発足当初から継続されている

活動である。

当日は朝早くから会員 20 数名が参加し、学園

の職員の方々と協力してテントの設営、かまどで

の火おこしや臼や杵の準備などを行った。蒸しあ

がるせいろの周りにしだいに子供たちも集まり、

朝 9時、田渕吉男会長のあいさつの後、早速餅つ

きが始まった。つき手は、今年も城北高等学校と

鳥取市立西中学校の相撲部の生徒さんたちで、14

人の頼もしい体格の若者たちである。つき手と

こね手の呼吸もぴったりの力持ちの応援団によっ

て、見る見るうちに、つきあがっていく。餅を丸

める作業や餅つきの杵を持つ列に並んでいる学園

の子供たちも大喜びであった。

予定より 1 時間早く餅米 60kg をつきあげて、

体育館で子供たちとの会食と交流会が催された。

相撲部の生徒さんへ子供たちが挑戦する相撲大会

もあり、子供たちの歓声が響く、楽しい奉仕活動

でありました。

鳥取こども学園での餅つき大会

安 田 　 勤青少年指導委員会委員長

へ貢献できる場を提供できました。

また、後半はメイン事業であります結成 40 周

年の式典の準備など大変忙しくなることと思いま

すのでどうぞよろしくお願い申し上げます。

2008 年がクラブ、会員にとって良い年になり

ますようにお祈りいたしますとともに、本年もご

指導、ご鞭撻とご協力をお願い致しまして、ご挨

拶といたします。

2007 年 12月 3日付　日本海新聞
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2007 年 12月 3日付　朝日新聞

今年も、余すところ 12 日となった 12 月 20 日、

計画委員会の最大行事として恒例の家族大会を盛

大に開催することができ、成功に終わらせること

ができました。これも、皆様のご協力をいただき、

感謝にたえません。入会の日も浅く、役員の皆様

の、ご協力には、感謝申し上げます。

18 時からの例会はスムースに進行し、白兎会

館のスタッフの料理・ドリンクの準備が整った

18 時 30 分にメンバーのお子様・お孫様のかわい

いキャンドルサービスで開幕し、引き続きライオ

ネス・女性会員によるクリスマスソングで会のボ

ルテージが上がってきました。

田渕会長の挨拶により、本格的に開始です。委

員会で試食と交渉を行なったメニューで歓談タイ

ムと続きました。

さて、クリスマス会のお楽しみコーナーの開始

です。最初は、LBを中心に「クイズ」です。正

解者が多くて、あっという間に、賞品がなくなり、

来年は、もっと準備しないと、間に合わないかな、

楽しかった余韻を残し、「はくとウィンドハーモ

ニー」よる、コンサートです。会員の横山賢二様

のご紹介による、本格的なブラスバンドによる演

奏会となり、会場にいらっしゃる参加者全員が、

聞き入ってる様子が、司会席にいる私達、委員会

の目に入りました。途中、サンタクロース入場に

も、予定外で、即興で生演奏のリクエストに、快

クリスマス家族会

福 嶋 德 男計画委員長
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く対応していただき、サンタさんの入場に、華を

添えていただき、うれしいサプライズでした。音

響、照明の担当の委員には、事前のリハーサルも

なく、スムースに進行していただき、ホッと胸を

なでおろしました、ご苦労さまでした。またお疲

れさまでした。

サンタさんのセレモニーがありましたが、どこ

までいっても子供達にはサンタさんなので、来年

は紹介はなしでお願いしたいと思います。子供達

に、大きな夢を持ってかえってもらいたいです。

ともかく、皆さんお疲れさまでした。

即興でしたが、チームワークはよかったです。

役員の皆様、サンタさんお疲れさまでした。
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結成 40 周年記念事業のトップをきって、12 月

15 日～ 23 日、青少年の健全育成を目的とし、ミ

ニバスケットボール大会を開催しました。男子

16 チーム、女子 27 チーム、総勢 637 名、子供達

の参加がありました。

優勝は、男子の部で世紀小ミニバスケットボー

ルクラブ、女子の部は美保小ミニバスケットボー

ルクラブがそれぞれ栄冠を勝ち取りました。

日ごろの厳しい練習の積み重ねと、チームワー

クの良さを発揮された成果だと思います。

惜しくも優勝を逃がしたどのチームもボールに

対する情熱、ゴールに対する執着心はいずれ劣ら

ぬ試合運びだったと思います。

これからも青少年がスポーツを通して、すばら

しい仲間意識を持ち一つの事を成し遂げる喜びを

分かちあえるよう心豊かな生活をサポートしてい

きたいと思います。子供達が事件、事故に遭遇し

ない為に、大人の責任で皆さんと一緒になって見

守っていきましょう。

最後になりましたが、この大会の運営に際しま

しては、FML実行委員会の八島委員長を始め委

員各位には、深く感謝します。この大会がこれを

期に末永く続きます様協力をお願いします。

鳥取いなばライオンズクラブ結成40周年記念事業
の第1弾を飾るFMLクリスマスフェスタ第1回鳥取
いなばライオンズカップが、盛大に開催

安 田 　 勤青少年指導委員会委員長
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11 月 25 日の日曜日、木々も紅葉も落ち葉もす

がすがしく感じる朝の清掃作業となりました。

今年最後の奉仕作業となりましたが、参加者も

多く全員が今まで以上に、熱意の伝わる作業とな

りました。公園の隅々までも心をこめて、もうす

ぐ白いものが舞う季節となります。

新年を迎え、春を迎え、4月のその時まで少し

お休みですが、いい春に皆さんと参加したいと思

います。

朝の清掃奉仕

山 本 俊 章環境保全委員

参加者　今川　角谷　砂田　谷尾　中村洋　西山　仁保　野村　原田　平野　福井　藤井　藤森　松本繁　村山　森田勝
　　　　安田　矢野　山根秋　山本俊章　渡邉　L21名　横山　三谷　中井　小澤　LS4名　平野　LB2名

各参加チームに記念事業で進呈
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平成 19 年 11 月 26 日（月）、スターボウルにて

6LCの親善ボウリング大会が開催されました。

参加者数 47 名と、8LC の時と比べ 10 名程減

少したようですが、ゲームが始まると各レーン共、

歓声・拍手・笑いと大変盛り上がり賑やかに進行

されました。

我が鳥取いなば LCは、粟嶋さん、下石さんを

始めとした皆さんの頑張りで見事、団体優勝を飾

る事ができました。2連覇です邇凄い邇

私としては初めての参加で多分、前回のボウリ

ングは 15 年位前だったと思います。レーンに立

つと、“あれっ、どっちの足からでるんだっけ？”

状態で 1ゲーム目は自分の頭と体とボウルがそれ

ぞれ勝手な行動をして散々な内容でした。2ゲー

ム目には、人並みとは言えないまでも多少三者が

一体化してきて、まあまあ？の成績でした。チー

ムに貢献できないまま、表彰式でクラブ代表とし

て優勝トロフィーを頂き、おこがましいような、

晴れがましいような気持ちでした。

同じレーンで初めて顔を合わせた他クラブのメ

ンバーとも、スペア、ストライクの度に拍手、ハ

イタッチとすぐに打ち解けとても楽しい一時でし

た。来年は 20 回目の記念大会？大会 3 連覇と、

1500 点の大台越えを目標に参加しましょう邇

成績表

団体　優　勝　鳥取いなば 1498点

　　　準優勝　鳥取千代 1495点

　　　第３位　鳥取久松 1418点

個人　準優勝　粟嶋

　　　第３位　下石

　　　第９位　安田

　　　飛び賞　西尾政行

第19回　6LC親善ボウリング大会に
参加して

野 村 俊 美幹事
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2007 年 12月例会成績表　12月 9日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 田中　宏明 111 45 66
2 西山　　弘 91 23 68
3 砂田　典男 84 16 68
4 中村　洋和 89 16 73
5 加納　義信 95 20 75
6 田渕　吉男 100 25 75
7 田中　敏明 91 15 76
8 矢野　信也 94 17 77
9 西尾吉兵衛 117 38 79
10 田中　康之 87 8 79
11 川田　善忠 99 20 78
12 横山　賢二 102 22 80
13 福嶋　徳男 96 15 81
14 藤森　寛義 102 19 83
15 石賀　伸也 114 30 84

2007年12月ゴルフ同好会便り

田中宏明選手入会して2勝目なる
BG　砂田典男選手

優勝の弁

12 月 9 日（日）、クラブ同好会の今年最終戦が、

鳥取ゴルフクラブにて、20 名の皆様の参加を得

て実施されました。

当日は、朝から雨、又寒い中、スタートしました。

私は 2組で、一番でティショットしましたが、大

きく横にそれてあわやOBというところでした。

雨の日は特に苦手でしたので、今日も優勝はな

いと思いました。

35 年間ゴルフをやっていて、しかも人にもい

えない程のハンディをいただきながら、この 4年

間は優勝出来なくて、ほんとうに私はゴルフのセ

ンスがないなと思っています。

今日は、いなばライオンズに入会（2000 年）

してから 2回目の優勝です。大変うれしくおもっ

ております。

今回は、雨の中ゴルフ場のコンデションが悪く、

皆様の成績がふるわず、私もよくないスコアーで

したが、高ハンディに恵まれ、優勝させていただ

きました。

有りがとうございました。

パートナーの矢野さん、川田さん、石賀さん、

楽しくゴルフができました。

これからも、西尾先生みたいに、いつまでもゴ

ルフを楽しめたらと思います。

皆様には、これからもゴルフのお付きあいよろ

しくお願いいたします。

順位 氏名 GROS HDCP NET
16 下石　明義 114 30 84
17 森下　堅司 112 18 94
18 安田　　勤 127 30 97
19 仁保　統博 79 8 71
20 下田　哲也 NR 27

ベストグロス賞 砂田　典男
ドラコン№ 8 下田　哲也
　　　　№ 17 横山　賢二
ドラタン№ 8 中村　洋和
　　　　№ 17 矢野　信也
ニヤピン№ 2 砂田　典男
　　　　№ 7 田中　康之
　　　　№ 11 加納　義信
　　　　№ 16 田渕　吉男
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鳥取いなばライオンズクラブも結成から 20 年、

会員の方々はそれぞれの職業や歩んでこられた豊

かな体験から地域において知名度も高く、社会的

地位も確保されていましたが、当クラブはよう

やく成人、大人になったばかりでした。小生も入

会 6年目でしたが他クラブからも一人前のクラブ

になったと認めていただくように結成 20 周年記

念大会を成功させるべく幹事の大役に就任しまし

た。久松 LC、気高 LC、千代 LC、ネスクラブと

エクステンションによる輪を拡げて 20 年の成人

式を迎え会員数も 87 名になっておりました。中

曽根内閣が国鉄と日航を共に民営化し中曽根総

理大臣が竹下さんを後継に指名して竹下内閣が発

足、利根川助教授がノーベル医学生理学賞受賞、

朝日新聞襲撃事件で 2人が死傷（いまだに犯人は

判っていません）。竹下内閣で提案された売上税

（今の消費税）が廃案になり長く親しまれてきま

した定期預金 300 万円の利子税マル優が廃止。空

前の財テクブーム、地価狂騰 1年で 3倍にもなり

円高ドル安が進む中、株価大暴落。海外ではNY

株式が史上最大の暴落、チェルノブイリ原発事故

に世界に不安高まる。この様な内外の大きな出

来事の中でも、国民皆が自信をもっていましたか

ら、高度成長を信じ事業の拡大に邁進（バブルの

前兆とは気づかず）ひたすら前進あるのみのライ

オンズ活動にもガンバッテおりました。この年は

5R－ 1Z（当時の所属）で 3人目のガバナーであ

り鳥取いなば LCとしては結成 20 年目にして初

めて尾坂雅人さん（初代会長）を地区ガバナーと

して擁立しました。当時キャビネット事務局は固

定ではなくガバナーの膝元でキャビネット事務局

を立ち上げるのが通例であり年度が始まる 6ヶ月

前より市役所近くのビルを借り事務所を新設して

事務職員を新に雇用し電話・机等を整備し、当ク

ラブより 10 名以上の精鋭会員がキャビネット事

務所に常時詰めておられキャビネットの運営、4

月の地区大会に向かって活動していました。尾坂

11月は結成20周年記念大会・
5月は地区大会で大忙し！

仁 保 統 博

20周年記念行事裏ばなし

さんは西尾先生、岸先生達 28 名によって鳥取い

なば LC の結成式を 5 月 19 日に、その間増強に

より37名でチャ -̶タナイトを11月 17日に挙行、

尾坂さんは初代会長として苦心されたと聞いてお

りました。会員は事業所や家庭において一国一城

の主であり、クラブにおいて皆平等、同じ目的に

向かって結束して行く為に「和」をスローガンに

掲げられ新生鳥取いなば LCの歴史が始まりまし

た。鳥取いなば LC創設の心を永遠に継承して行

くために「和」を 1994 年にクラブスローガンに

して今に伝えています。話があちこちと飛んで纏

まりのない話で申しわけありませんが同じ年度に

おいて 20 周年記念大会と地区大会を成功させな

くてはならずクラブは二頭立てで進んでおりまし

た。本来ならばクラブ結成は 5月ですので 5月に

結成 20 周年記念大会を行なうのですが 4月に尾

坂キャビネットの地区大会日程が決まっており繰

り上げて 11 月に結成 20 週年記念大会の挙行準備

に大変忙しく幹事として戸惑ったのを覚えていま

す。足立会長のスローガン「希望・活力・街づくり」

を基に子供は国の宝、子供達が 21 世紀を迎える
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12月第1例会（6日）

・田渕吉男…6LCボウリング大会で鳥取いなばラ

イオンズが優勝しました。参加されたメンバー

の方、大変ご苦労様でした。又、こども学園も

ちつきでは12月にしては最高の天気で行なうこ

とが出来ました。

・田中敏明…前年度、クラブ会長優秀賞と、クラ

ブより感謝状を授与していただきました。又、

12月2日の鳥取こども学園でのもちつきが、

NHKで放映された中で、出演していたようで

す。ありがとうございます。

・永美一雄…クラブより感謝状を頂き、ありがと

うございました。

・西尾吉兵衛・岸　良尚…11月チャーターナイト

例会にて40年のメンバーとして西尾、岸、2名

お祝い頂きました。立派なネクタイ愛用させて

頂きます。有難くドネーションします。

・井上法雄…ゴルフ同好会初スタートをきりまし

た。今後もみなさま方にごめいわくをおかけし

ますがよろしくお願いいたします。

・平野之致…9/26鳥取赤十字病院で早期胃癌の胃

カメラによる粘膜切除術を受けた場所の検査を

11/30にした所、完全に治っているとお話しを

受けました。私は25年前の昭和58年に吾がクラ

ブで献眼登録（番号1418）をしており盲人に視

力を与えるために死後眼を寄贈することを鳥取

大学眼球銀行に約束している為、医師にこの病

気になっても提供出来ますかと質問した所、良

いと快諾を得ましたので大安心しています。

・谷口博繁…鳥取環境大学では廃食油を地域の公

民館や飲食店から集め、バイオディーゼル燃料

に精製し、市内循環バスへの提供、大学のス

クールバスとして運行し、化石燃料からのCO2

を削減する取り組みを行っておりますが、この

たび環境保全部門の第一回国土交通省中国運輸

局長表彰を受けました。継続して取り組みます

ので、皆様には、引き続きご協力やご支援をよ

ろしくお願いします。

・西尾吉兵衛…ゴルフ同好会11月月例優勝しまし

た西尾吉兵衛。11月18日同好会月例に、運良く

優勝させて頂きました。実力ではありませんの

で、運良くと申し上げておきます。有難う御座

いました。

・角谷春海…こども学園の餅つき大会の風景が、

NHKテレビで放映され、私の顔が写っていま

したのでドネーションします。

・松原雄平…私の研究室のドクターコースに留学

生のマゼン君がおります。非常に真面目な学生

です。彼の出身はパレスチナのガザ大学で、イ

スラエルとの問題でニュースに報道される所で

す。彼は、奥様と二人の子供（双生児男女）と

暮していますが、この度、下の子供が生まれた

との事です。良く聞いてみると、今度も双子と

の事。しかも二卵性の男女とのことで驚かされ

ました。彼は、来春でドクターコースを修了、

帰国することになりますが母国の大変な情況

もあり、心配な事もあります。しかし、彼の国

の将来を担う新しい生命の誕生を祝ってドネー

ションします。

・砂田典男…この度、平成19年12月1日付で改選

された新任の民生委員・児童委員の委嘱を受

け、舛添厚生労働大臣より委嘱状を伝達されま

した。今後は地域福祉活動を推進する上で必要

な知識を習得していきたいと思います。また、

今シーズンもカニの販売をしています。皆様の

予約、お待ちしています。

頃は成人、21 世紀を担う若者に成長していくこ

とを願って結成記念事業として情操教育と合わせ

て視聴覚教育の教材として鳥取市内の公私立保育

園、児童館、幼稚園 40 施設にビデオカメラ、ビ

デオデッキ（当時としては高価な物でした）、ち

びっ子文庫に 1万 4 千冊の書籍を寄贈しました。

式典は鳥取市文化ホールにおいて、記念祝宴は

鳥取第一ホテル（今はありません）、記念ゴルフ

大会は鳥取CC吉岡温泉コースでそれぞれ行なわ

れました。経済大国日本、皆元気でした。20 周

年記念大会、地区大会と苦労はしましたがどれも

が盛大で華やかないい大会であり充実感一杯でし

た。20 周年記念大会後退会された会員、物故会

員になられた同士の方々が当時お元気なお姿で活

躍されていた笑顔が懐かしく走馬灯のように次々

に浮かんできます。
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★12月6日　第951回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率59.2％　M後率86.25％）

※2006～2007年度クラブ会長優秀賞伝達

※前会長・前幹事へ感謝状授与

※結成40周年実行委員会報告

＜幹事報告＞

・鳥取市社会福祉協議会より感謝状授与

・第47回東洋東南アジアフォーラム開催

日　時　2008年12月4日（木）～7日（日）

場　所　香港

・松谷和雄…還暦の今年、何事もなく年末を迎

える事が出来る、と思っていた矢先、12月1日

付で民生委員・児童委員に任命されてしまいま

した。3年間の任期ですが、ライオンズで得た

“We serve”の精神で地域の福祉活動を推進

して行く心構えです。

・林　憲二…11月24日、県民文化会館「小ホー

ル」で鳥取県総合芸術文化祭鳥取オペラ・ルネ

サンス「先人たちの音楽物語」の公演がありま

した。私は鳥取県出身の「杉谷代水」という作

家の役で朗読させていただきました。

・山根秋雄…12月2日のこども学園の餅つき大

会の風景がNHKテレビで放映され、私の姿が

写っていたのでドネーションします。腰が痛く

てかくれていたのですが…。

12月第2例会（20日）

・田渕吉男…無事に6ヶ月が終わることが出来ま

した。ありがとうございました。

・矢野信也…12月10日開催しました大相撲琴光喜

関の大関昇進祝賀会には、会員から多数出席し

て頂きお陰で盛会に終了することが出来ました

有難う御座いました。後援会副会長としてお礼

申し上げます。なお、鳥取城北高校相撲部後援

会につきましても何卒宜しくお願いします。

・谷尾喜次…御祝を戴いて有難うございました。

・平野之致…第36期鳥取県アマ将棋名人戦3番勝

負が去る11/25白兎会館で開催され、外孫の西

高2年の松本英樹四段が35期中31期名人の松田

隆さんに昨年に続いて挑みましたが連敗しまし

た。この大会には4年前に中学2年生の憲太郎五

段も対戦しましたが1勝2敗でした。やはり実力

がある上に研究熱心な人には、それ以上の努力

が必要と思います。今年の挑戦者決定大会には

38名の有段者が参加されており敗れても1万円

の図書券を頂きました。又第6回中国地区高等

学校将棋選手権、新人戦が去る12/15～12/16岡

山で開催され英樹君は4勝1敗で32名中、四等賞

と上位に食い込みました。

・壱岐昇一…内孫で初めての男の子ができまし

た。名前は柊人でございます。ありがとうござ

いました。

・森田勝憲…鳥取いなばライオンズカップのトロ

フィーのご注文を頂きましたので。

・村山嘉次…視力保護委員会のアクティビティに

ラジカセ1台を提供します。

・砂川啓治…美保小校内学年別マラソン大会があ

り、我が家の「宝」孫11人中6人が学年別に出

場しました。成績　2年男10号　2年連続優勝、

3年男8号　7位、3年女9号　7位、4年男7号　

8位、5年男6号　20位、5年女5号　優勝。又今

夜のパーティーに大勢参加させていただいたの

で。※5号、9号女子がクラブスポンサーの40周

年記念ミニバスケット大会に出場してます～。

・渡邉哲次…クリスマス家族大会おめでとうござ

います。

・田中宏明…12月定例ゴルフコンペで、高ハン

ディに恵まれ、パートナーに恵まれ、悪天候に

恵まれ（皆様の成績がふるわなかった）4年ぶり

2回目の優勝をしました。今後とも、皆様には、

ゴルフのお付きあいよろしくお願いします。

・横山豊治…三月末日、作業中に不注意で肋骨二

本骨折と同時に右顔面麻痺発病、治療のため

八ヶ月例会を休みました。

・鳥取いなばライオネスクラブ　会長 小沢和

子・影井久江・田中愛子・早瀬仲子・三谷信

子・宮本康子・奥田和子…“姥桜軍団”が賑や

かしに参りました。お招き頂いた事に感謝し、

喜んでドネーションさせて頂きます。
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・7R－1Z第二回ガバナー諮問委員会報告

・6LC親善ボウリング大会結果報告

成績　団体　優勝いなば　2位　千代　3位　久松

個人　準優勝　粟嶋　3位　下石　9位　安田

飛び賞　西尾政行

・女性会員座談会開催について

日　時　2007年12月21日14：00～16：00

場　所　倉吉シティホテル　　登録料　1,000円

・山下忠雄元地区ガバナー　　11月25日ご逝去

＜委員会報告＞

・出席・大会…第54回地区年次大会予備登録につ

いて

・計画…クリスマス家族会について

日　時　2007年12月20日（木）例会18：00～

18：20　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館（飛翔の間）

・新年祝賀例会（1月第一例会）について

日　時　2008年1月10日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

登録料　2,000円

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

・青少年指導・市民教育…「ケータイ・インター

ネット遊びとリスク」講演会開催について

日　時　2007年11月25日（日）14：00～16：00

場　所　鳥取県立図書館2F研修室

講　師　福井正樹指導員　　参加者　10名

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2007年12月2日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園

参加者　L24名　LS2名　LB3名　鳥取城北高

校相撲部員・鳥取西中相撲部員17名

中国人研修生3名　　学園生60名

・環境保全…11月朝の清掃奉仕について

日　時　11月25日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

　　　　L21名　LS4名　LB2名参加

・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部

新年祝賀会参加について

日　時　2008年1月6日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

★12月14日　理事会　18：30～丸茂

理事18名　委員長4名　出席

・第54回地区年次大会予備登録について

参加者　矢野　田渕　田中敏　松本信　井上

田中宏　野村　以上代議員7名

加納　下田　砂田　田中康　永美　西山　仁保

藤森　松本繁　森田勝　山根秋　山本孝　横山

賢　渡邉　以上一般参加14名

・記念ゴルフ大会について

参加者　矢野  田渕　田中敏明　加納　下田　

砂田　田中康　仁保　藤森　森田勝　山本孝

横山賢　以上12名

・前夜祭について　　参加者　粟嶋　以上1名

・結成40周年記念事業「FMLクリスマスフェス

タ鳥取いなばライオンズカップ」開催について

★開会式　日時12月15日（土）

　9：00～8：30集合　　会　場　世紀小学校　

★決勝戦　男子　日時12月22日（土）14：30～

　　　　女子　日時12月23日（日）14：30～

会　場　船岡トレーニングセンター

　　　　13：00集合 

★12月20日　第952回クリスマス例会　18：00～

白兎会館（純出席率72.4％）

※黄綬褒章受賞祝贈呈　谷尾喜次

※内孫誕生祝贈呈　壱岐昇一

＜幹事報告＞

・クラブ事務局年末年始休みについて

2007年12月29日（土）～2008年1月6日（日）

＜委員会報告＞

・会員…新会員名簿シールについて

・出席大会…第91回ライオンズ国際大会開催

日　時　2008年6月23日（月）～6月27日（金）

開催地　バンコク（タイ）

一時締切　2007年12月25日　登録料100＄

二次締切　2008年3月27日　登録料115＄

それ以降　登録料130＄
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理事会だより－（12月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 504.990 2 115.0 38 36 0 0 36 2 3 3 82.0

鳥取いなば 4 1,918,460 2 63.0 79 78 2 0 80 6 0 0 92.0

鳥 取 中 央 3 223,949 2 115.0 49 46 0 1 45 2 0 0 82.0

鳥 取 久 松 1 50,000 1 9.0 44 41 0 0 41 0 0 0 89.0

鳥 取 千 代 3 214,000 1 5.0 28 30 0 0 30 2 0 0 53.0

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 50 49 0 0 49 6 0 0 68.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 4.0 20 20 0 0 20 20 85.0

議題

①次年度7R－RC選出について

上記の件について、第二回ガバナー諮問委員会

にてローテーションが承認され、次年度は当ク

ラブとなっていることが、会長より説明され、

審議の結果、恒例により年明けに歴代会長会を

開催して、検討することとする。

②不在会員について

不在会員の池原　照さんと山根哲実さんについ

て、6ヶ月経過のため、両名とも正会員への復

帰を依頼したが、現在の状況では無理なので、

更に半年間不在会員の延長を承認する。

③新年祝賀例会について

日　時　2008年1月10日（木）

　　　　例会18：00～18：30

　　　　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

※年男にお札を贈呈する。予算内にて実施。

④「青少年の為の携帯電話、インターネット遊び

とリスク」講演会決算報告　　　　　　　承認

⑤鳥取こども学園もちつき決算報告書　　　承認

　

⑥7R－1Z合同アクティビティについて 

7月の会長、幹事会では5クラブが今年度周年を

迎えるので今年は実施しない方向であったが第

二回ガバナー諮問委員会にて、ZCより再度の

依頼があったことが、会長より説明され、1月

理事会までに各々が検討することとする。

⑦結成記念事業である「椿の植樹」について、椿

の前に立てる碑の文言をどうするかについての

提案があり、審議の結果、1月理事会（周年実

行委員会）にて、再審議とする。

◎1月誕生祝…3日砂川　5日村山　8日生田

　9日三沢　13日壱岐　15日今川　26日安岡

　30日石賀　　　

◎1月結婚記念日ライオン…5日山口　7日田中宏明

　13日谷尾　松原　松本信光　19日谷口亮

　22日安岡　26日仁保　29日石谷　

◎同好会だより

・クラブゴルフ　12月9日（日）　於．砂丘

優勝　田中宏明

・1月のゴルフは、お休みです。
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・井崎成子…暫く御無沙汰しておりましたが、又

皆様にお目に掛かる事が出来まして、大変嬉し

く思っております。今後ともどうぞ宜敷しく御

願い申し上げます。

・三谷信子…11/22健康診断を受け、異常なし。

健康の結果を頂きました。感謝して。

◎12月7日　第276回12月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・12月誕生祝品贈呈

・新年例会について

平成19年1月11日（金）12：00～

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招待者　スポンサークラブ会長、幹事計2名

・11月の朝の清掃奉仕参加報告

11月25日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

参加者　横山　中井　小澤　三谷

・鳥取いなばLC「鳥取こども学園もちつき」参

加者について

日　時　12月2日（日）9：00～

参加者　三谷　影井

・LCクリスマス家族会開催について

日　時　12月20日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・第54回336－B地区年次大会予備登録について

日　時　2008年4月13日（日）

大会式典10：15～12：15　昼食12：30～

場　所　ホテルオークラ岡山

登録料　8,000円

参加者　小澤　谷口　田中　三谷

・スポンサークラブから150,000円いただきました。
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あけまして、おめでとうございます。

昨年は、「偽」の年で終始しました。建築構造計

算偽装に始り、社会保険庁の不始末、食品の偽装

表示、厚生省の薬害問題等々「人災」で明け暮れ

ました。

今年こそ希望のある良いことばで一年を過した

いものです。今月号の紙面には、40 周年の記念ア

クティビティとしての少年・少女のミニバスケット

大会を載せています。ひた向きにゴールのリングめ

がけて走る子供の姿に「偽」の言葉は、ありませ

ん。我々大人も、誰にも希望の持てる社会造りとい

うゴール目指して突っ走りたいものです。

PR・会報編集委員　山根秋雄

○世界平和デー（24 日）

LSC 第 277 回新年祝賀例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 953 回新年祝賀例会

理事会

（鳥取砂丘 LC新年祝賀例会）

（鳥取 LC・鳥取中央 LC新年祝賀例会）

（鳥取久松 LC新年祝賀例会）

（鳥取千代 LC新年祝賀例会）

元旦

（鳥取千代 LC例会）

第 954 回例会

（鳥取中央 LC例会）

成人の日


